
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 06.06.2016

Top 16 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

 
Herr Grote spricht die Parkplatzsituation an der Kita an. Aus seiner Sicht ist das 
Parkplatzkonzept noch nicht ausreichend. Probleme sieht er in der Arztpraxis und 
den Fahrzeugen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kita. Es sollten weitere 
Überlegungen angestellt werden. 

Herr Baetke hat vor einiger Zeit dem Stadtfestkommitee den Vorschlag unterbrei-
tet, eine Autogrammstunde mit den Promis der Piraten während des Stadtfestes zu 
veranstalten. Vielleicht könnte die Idee zukünftig umgesetzt werden. Weiterhin in-
formiert er darüber, dass die Gullideckel auf der B 105 Höhe Neu Degtow klappern 
und hier Abhilfe geschaffen werden muss. 

Dr. Anderko erinnert an die Stellungnahme der Verwaltung zur Mängelliste des 
Rechnungsprüfungsausschusses bezüglich der Auftragsvergaben. 

Herr Bendiks erkundigt sich zum aktuellen Sachstand zum B-Plan „Sägewerk“ 
und fragt nach, ob eine Einigung erzielt wurde.

Der Bürgermeister teilt mit, dass das Umlegungsverfahren noch nicht abge-
schlossen ist. Es finden Gespräche statt, aber es konnte noch kein abschließendes 
Ergebnis erzielt werden. Die abschließende Entscheidung wird dann durch die 
Stadtvertretung beschlossen. 
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